

## ABSTRAK

Indonesia saat ini sudah memasuki pasar bebas Asia Tenggara atau kita kenal dengan Masyarakat Ekonomi ASEAN (MEA). Pasar bebas tersebut diartikan bahwa produk luar terjual bebas di Indonesia begitupun sebaliknya. Hal ini meningkatkan persaingan di Indonesia, persaingan dapat memberikan dua dampak yang berbeda, negatif maupun positif. Ketika berdampak negatif, perusahaan di Indonesia mungkin saja akan melemah karena kalah saing dengan perusahaan luar yang lebih unggul memasarkan produknya, tetapi apabila kita dapat menggunakan persaingan sebaik mungkin, hal positifnya adalah pasar kita akan lebih terbuka lebar.

Bank sebagai lembaga keuangan memiliki peranan penting dalam sektor perekonomian. Fungsi utama perbankan adalah meningkatkan pertumbuhan ekonomi. Kinerja keuangan bank yang baik akan dapat mendukung perusahaan didalam negeri maupun nasabah baik nasabah lokal maupun nasabah asing. Hal ini menjadi latar belakang penulis untuk menggunakan bank campuran dan bank asing sebagai objek penelitian. Kinerja keuangan bank dapat diamati salah satunya dari kemampuannya untuk menghasilkan laba atau profitabilitas demi kelangsungan bank.

Penelitian ini, bertujuan untuk mengetahui faktor yang mempengaruhi profitabilitas bank baik dalam mikro ekonominya maupun makro ekonomi. Berdasarkan penelitian terdahulu, penulis menggunakan faktor mikro ekonomi perbankan sebagai variable independent yaitu rasio permodalan yang diukur dengan *Capital Adequacy Ratio* (CAR), rasio aktiva produktif yang diukur dengan *Net Performing Loan* (NPL), rasio rentabilitas yang diukur dengan Beban Operasional terhadap Pendapatan Operasional (BOPO), rasio likuiditas yang diukur dengan *Loan to Deposit Ratio* (LDR), selain mikro ekonomi penulis menggunakan faktor makro ekonomi sebagai variable independent yaitu pertumbuhan ekonomi (PDB) dan tingkat inflasi memiliki pengaruh dengan variable *dependent* yaitu profitabilitas yang diukur dengan *Return on Asset* (ROA) pada Bank Campuran dan Bank Asing di Indonesia.

Teknik analisis data yang digunakan dalam penelitian ini menggunakan pendekatan analisis kuantitatif. Analisis kuantitatif digunakan untuk analisis statistik yang dibedakan menjadi dua yaitu statistik deskriptif dan statistik inferensial. Kedua analisis statistic tersebut menggunakan aplikasi eviews yang sebelumnya data sudah diolah pada excel. Analisis inferensial yaitu analisis korelasional menggunakan analisis regresi linier berganda.

Berdasarkan hasil pengolahan data, diketahui bahwa ada beberapa bank campuran dan bank asing dengan keadaan buruk dan variabel yang berpengaruh adalah rasio likuiditas dan rasio rentabilitas berpengaruh negatif dan signifikan terhadap profitabilitas bank campuran sedangkan pertumbuhan ekonomi berpengaruh positif dan signifikan terhadap profitabilitas bank campuran, pada bank asing hanya rasio rentabilitas yang berpengaruh di Indonesia sedangkan variabel lainnya tidak berpengaruh diakibatkan oleh beberapa faktor.

Kata Kunci: Bank profitability, Cost Efficiency, Gross Domestic Product